

## El Grupo Hijuelas sigue creciendo compraron dos terrenos en Estados Unidos para su propio centro de innovación y desarrollo

Un significativo acuerdo de compra y venta se realizó en estos últimos días entre la Sociedad Progress Center Officie de Development, Estados Unidos e Inversiones San Marcos que está constituida por el grupo Hijuelas. Son dos propiedades de 320 hectárea, dentro del Progress Park , que el grupo compuesto por la familia Sone y Goycoolea, compró al norte de Florida que concentra oficinas, laboratorios, centro de manufactura para biotecnología entre otros.

“Es un lugar con un ecosistema impecable dice-Juan Ignacio Goycoolea Sone, gerente general del grupo Hijuelas- Esto nos abre la ruta a la internacionalización” dice Juan Ignacio Goycoolea gerente general del grupo Hijuelas. Por su parte, Gaspar Goycoolea, presidente de la compañía agregó que “Llegar a Estados Unidos es ponerse pantalones largos”

Anuncio Patrocinado

El Grupo Hijuelas sigue creciendo compraron dos terrenos en Estados Unidos para su propio centro de innovación y desarrollo

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

El Grupo Hijuelas sigue creciendo compraron dos terrenos en Estados Unidos para su propio centro de innovación y desarrollo

Junto con ello, a fines de agosto inauguraron un nuevo vivero de berries en México, además se suma su integración al vivero Nueva Vid, el año pasado, un vivero del fruticultor Jorge Valenzuela, con quien consolidaron el mayor productor de plantas de arándanos de la región, uva de mesa y kiwi. Hoy son uno de los mayores propagadores de arándanos globalmente.

Principalmente el Grupo Hijuelas desarrolla, produce y comercializa plantas frutales y ornamentales. En la comuna está el corazón del negocio que es el centro de investigación, desarrollo e innovación, es decir, el laboratorio donde generan especies que ofrecen a grandes productores y exportadores. La salida al mercado de Estados Unidos les abre las puertas para su producción internacional.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Sin duda, esto marca un hito para el grupo familiar, que empezó a fines de la década del 60 con Juan Sone, hijo de un agrónomo japonés que fundó en esa fecha un pequeño vivero de plantas de interior en Hijuelas y hoy unos de los principales productores en América Latina.

y tú, ¿qué opinas?